

Se han incorporado este curso al Programa de Educación Vial, en marcha desde hace más de una década.

PASCUALÍN Y SEMAFORÍN AYUDAN A LA POLICÍA LOCAL A IMPARTIR EDUCACIÓN VIAL

Vva. de la Cañada, 21 de ene. 2015.- Los agentes de Policía Local encargados de impartir las clases de Educación Vial en los colegios del municipio cuentan con dos ayudantes nuevos: Semaforín y Pascualín. Son dos marionetas que hacen las delicias de los más pequeños y ayudan a la Policía Local a concienciar a los escolares de la importancia que tiene comportarse como un buen peatón, qué significan las señales o el porqué de las normas de tráfico. Más de medio millar de alumnos de las etapas educativas de Infantil y Primaria participarán este curso en la [Campaña de Educación Vial](#).

“De este modo, a través de los títeres, conseguimos captar aún más su atención y lo más importante que recuerden y comprendan conceptos que de otro modo les sería más complicado aprender”, explicó el concejal de Seguridad, Jesús Fernando Agudo Sánchez.

La Policía Local imparte desde hace más de una década clases de Educación Vial en los centros educativos del municipio.

Jornadas prácticas

El programa incluye jornadas prácticas para que los alumnos puedan aplicar los conocimientos aprendidos en el aula. Unas se desarrollan en un circuito de karts diseñado para la ocasión en el patio de los centros educativos con señales y semáforos. El resto de la formación práctica se completa con un paseo urbano por la senda ciclable y una ruta por la senda botánica que atraviesa el parque de la Cuenca Media del Río Guadarrama en bicicleta.